

Kunstaussstellung Asyl-Parlament

Perspektiven auf Partizipation: Geflüchtete sprechen Tacheles

Interaktive Ausstellung mit Video-Interviews und moderner Kunst vom 27. November bis 20. Dezember 2024; Diskussionsrunde am 04. Dezember 2024 in Köln

Köln, November 2024. Nie wieder ist jetzt! Schutz jüdischen Lebens, Schutz muslimischen Lebens, Schutz unser aller Leben in Deutschland und der Welt ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Ereignisse wie die in Solingen, Hanau und Halle hinterlassen tiefe Spuren. Diese Spuren sind Ausgangspunkt der Kunstaussstellung „**Asyl-Parlament**“. **Kurator Jabbar Abdullah**, selbst 2012 nach Köln geflohen, zeigt seine Vision eines Parlamentes in Deutschland – eines Parlamentes, in dem Menschen sich anerkannt, mitgedacht und mitgenommen erleben.

Geflüchtete Syrerinnen und Syrer erzählen von Willkommenskultur und der Generation der Geflüchteten, die nichts mehr zu verlieren hat. Zunehmende Anfeindungen, bürokratische Hürden, Schwarzmarkt, Perspektivlosigkeit – der Wunsch nach Veränderung ist größer denn je. Die Ausstellung „Asyl-Parlament“ ermöglicht Geflüchteten, Klartext über ihre Erfahrungen und ihren Vorstellungen von Partizipation zu reden, und lädt ein zum Dialog.

Die Vernissage ist am 27. November 2024 um 18:00 Uhr im Internationale Caritas-Zentrum in Köln-Sülz mit Musik und Arabischem Essen.

Rahmenprogramm mit Diskussionsrunde und Führungen

Im Rahmenprogramm der Ausstellung findet am Mittwoch, 4. Dezember um 18:30 Uhr eine Diskussionsrunde unter dem Titel „Zwischen den Wänden“ statt. Hier sprechen der Geschäftsführer des Kölner Flüchtlingsrats e.V. Claus-Ulrich Pröhl, der syrische Künstler Ibrahim Saeid, der Asylbewerber Obeed Hamoud sowie die Experten für Asyl-Themen Manhal Alo und Nouredine Diyarh über Chancen für die nächste Generation von Geflüchteten und über die aktive Gestaltung einer inklusiven Zukunft. Moderiert wird die Diskussion von Angela Krumpen, Freie Radiojournalistin /

Der Kurator Jabbar Abdullah bietet zu folgenden Terminen **Führungen** durch die Ausstellung an: Samstag, 07.12.2024, Sonntag, 08.12.2024, und Sonntag, 15.12.2024, jeweils 14:00 – 15:00 Uhr.

Öffnungszeiten

Die Ausstellung ist montags bis freitags von 10.00 bis 16.00 Uhr und samstags und sonntags von 12.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Die Finissage findet am 20.12.2024 um 18:00 Uhr statt.

Unterstützer

Unterstützung erhält die Kunstaussstellung von der Aktion neue Nachbarn, vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, vom Kulturamt der Stadt Köln, und vom NRW KULTURsekretariat in Wuppertal.

Kooperationspartner ist außerdem das Internationale Caritas-Zentrum in Köln Sülz.

Kontakt:

Jabbar Abdullah, Archäologe, Kurator & Autor

E-Mail: kontakt@jabbar-art.de

Tel: 0174-7667307



ASYL

27. NOV.

BIS

20. DEZ. 2024

PARLAMENT

EINE KUNST AUSSTELLUNG

INTERNATIONALES
CARITAS-ZENTRUM

SÜLZ

ZÜLPICHER STR. 273B

50937 KÖLN